



くらしの情報

徳島県消費者協会創立50周年記念式典を開催



会長挨拶



知事祝辞

令和3年2月28日（日）、JR ホテルクレメントにおいて、徳島県消費者協会創立50周年記念式典を開催しました。昭和45年7月24日に、当協会の前身である徳島県消費者ユニオンが設立されてから半世紀。昨年1月来、世界中に蔓延、拡大した新型コロナウイルス禍の影響で、当初開催を予定していた昨年7月から、本年2月への延期を余儀なくされましたが、飯泉徳島県知事をはじめ来賓の方々、賛助会員及び協会員の皆様約100名のご出席を得て、盛大に開催することができました。

記念式典は、ソプラノ井上ゆかり様、ピアノ栗田美佐様による記念奏で幕開け。

続いて、当協会佐野会長の挨拶の後、飯泉徳島県知事、内藤徳島市長、日下部消費者庁審議官、長見全国消費者協会連合会会長の4名の来賓の方々から、お心づくしのご祝辞を賜りました。その後、長年にわたり、当協会の活動に多大なお力添えをいただいている賛助会員の皆様への感謝状の贈呈と続き、最後に、徳島インディゴソックス取締役兼球団代表 谷田成吾氏による、「日本一

NPB選手を輩出するチーム徳島インディゴソックス」と題した記念講演で締め括りとなりました。

新型コロナウイルス禍の影響で、徳島県内のみならず全国的にも多くのイベントや会議等が中止となる中、当協会創立50周年記念式典を、協会員の皆様やJR ホテルクレメントをはじめ、関係機関の皆様のご支援、ご協力のもと盛大に開催できましたこと、厚くお礼を申し上げますとともに、協会創立50周年という大きな節目を迎え、協会員一同気持ちも新たに活動してまいりますので、今後ともよろしくご指導、ご鞭撻くださいますようお願いいたします。

発行 ● 特定非営利活動法人徳島県消費者協会

TEL(088)625-8285(代) FAX(088)625-8312 E-mail nposhouhi@eagle.ocn.ne.jp



東部地区

徳島市

コロナワクチンの接種が始ま
り、停止していた私達の活動に明るい光がさして来ました。新しい知識を得られる講座、楽しい研修旅行、料理教室等会員の夢が叶いそうです。令和2年から3年にかけて、年金支給日に合せて振り込み詐欺防止のキャンペーンを県警察と連携して、市役所前、駅前、キヨーエイタクト店、住吉店にて繰り広げました。後を絶たないこの詐欺に、根気よく繰り返し啓発を行うことで、被害防止に繋がることと自負して役員一同楽しみながらがんばっております。（小谷 雅子）



徳島広域

新型コロナウイルス感染拡大防止により行事が次々と中止になり、会員各々が予防に注意し終息を待つしかない。その中役員会は公的施設が開いている時、2ヶ月に1回行った。研修旅行を検討しても中止、親睦会も密になるので諦めるしかない。

県下一斉の食品ロス削減や振り込み詐欺防止のキャンペーンを、消費者庁や県中央警察署、県消費者協会の人達と一緒に住民に呼びかけて



行った。12月と2月には例会と学びの講座を久しぶりに行い、（人数、距離、換気、消毒など配慮）お互いの顔を見てホッとした。高齢の会員が多いので、外出を控え、1人で居る孤独感から解放されたひとときであり、早く皆で楽しく話ができる日を願うばかりだ。（西岡 節子）

南部地区

海陽町

詐欺防止キャンペーンを例年通り6月、10月、12月に地域のスーパー前で実施。12月は県の要請で、県職員2名、役員11名で「食品ロス」「プラゴミ削減について」のアンケートを、スーパーピアカイフでお客様100名に協力して頂き行った。町役場が初めて、不審電話撃退装置付き電話10台を購入、設置を我が協会に委託したので、希望の高齢者宅10軒に、見守りも兼ねて訪問し取り付けた。2月は親睦グラウンドゴルフ大会を開催、52名が参加。前日は雨降りだったのに当日は晴天・温暖で、コロナで会えなかった人にも会えて、皆の笑顔がうれしかった。コロナ感染症が一日も早く収束するよう願う毎日です。（三間 幸子）



西部地区

鴨島町

本年度は新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けた「緊急事態宣言」が発令されたことから、4月に予定していた総会を書面による会議に変更するなど、各事業においても計画どおりの活動は出来ませんでした。このような中においても何かできないかと考え、会員を対象にフェイスシールドやマスクの配布を行ったほか、鳶春夫先生に「家庭でも出来る運動」についてのご講演をいただき、大変有意義な時間を共有することができたのではないかと思っています。また、セレブ鴨島店で年金支給日に警察、市役所、中学生、協会の19名で県下一斉振り込み詐欺防止キャンペーン及び食品ロス削減キャンペーンを行いました。



（大久保眞智子）

川島町

川島町消費者協会は、令和2年4月28日、とんがり帽子で総会を行ないました。

総会では、本年度の西部のつどいを川島町が引き受けているため、予定通り開催できるかどうか心配していましたが、新型コロナウイルスの感染が収まらなかったため、最終的に10月に開催した役員会で中止を決定しました。また、上勝町におけるゴミ分別の研修など、多くの行事が中止又は延期となりました。

そのよう
な中ではあ
りますが、
10月15日10
時から、警
察や多くの
会員の参加
を得て、ひ
まわり川島
店で食品ロス・振り込め詐欺防止キャンペーンを実施し、ティッシュ・ボールペン・SDGs缶バッジを配り、啓発を行ないました。

(大久保光江)



つるぎ町

環境問題の今を知っていますか？というタイトルで、私達つるぎ町消費者協会では、昨年の暮にスーパーの入口で徳島県環境首都課によるアンケート調査を行いました。内容は食品ロスやプラゴミに関するものでした。

日本では大量の食品が廃棄されていることや、ペットボトル等のプラスチックごみが海をよごしているという、現実の環境問題の知識を問われました。新聞やTVをよく見ているのか皆さんよく理解されていました。又警察のご協力のもと「サギに注意」のキャンペーンも同時に行いました。

(遠藤 卓子)



東みよし町

昨年度延期となっておりました新聞バッグ作りの研修を行いました。と同時にゴミの分別についての講習もあり、日頃何気なく燃えるゴミとして出していた紙類も、コピー用紙、包装紙、紙袋など気を付けて分類することにより、“雑がみ”としてかなりの部分が紙資源となることに目から鱗が落ちました。

12月にはマルナカ三加茂店にて食品ロス削減キャンペーンを行い、アンケート調査も実施、多くの方に改めてもったいない意識を持っていただけたかと思います。又、同日、フードドライブも実施。東みよし町社会福祉協議会へ、消費者協会々員より多くの食品、日用品等を届けて喜んでいただきました。（藤本千代子）



北部地区

板野町

令和3年2月28日徳島県消費者協会創立50周年記念式典に、板野町から玉井町長、小林、佐藤の3名が参加させて頂きました。一言で50周年節目と言いがちですが、多くの人々の情熱と努力を感じさせられました。滞りなく進む次第の中、我々の“地区のつどい”的運営もこのようになるかな、と思われました。ソーシャルディスタンス、マスク着用が当たり前の時代になりました。それでも皆さんと一緒に楽しく活動出来ればとの、思います。

(小林 清重)





情報掲示板

徳島県消費者情報センター

●電気の契約は慎重に!!

～電気料金の単価が変動することも～

平成28年に電力の小売全面自由化が行われ、それ以降「新電力」と呼ばれる事業者から「電気料金が安くなる」等の勧誘が多くなっていますが、高くなる場合もあり注意が必要です。

この冬は寒波で電力の使用量が増えたことに加え、火力発電用の液化天然ガスの不足もあり、電力供給がひっ迫しています。それにより新電力会社と「市場連動型」の料金プランを契約している場合は、電気料金の単価が高くなっています。「市場連動型」とはJPEX（日本卸電力取引所）の市場価格に連動して電気料金単価が決まるものです。市場価格が高騰すれば利用者の電気料金は高くなり、その逆もあります。

勧誘された場合は事業者のうまい話を鵜呑みにせず、電気料金のプランや算定方法等をよく確認し、慎重に判断しましょう。

(メールマガジン3月2日配信)

令和3年度 行事予定

●2021第17回消費者まつり

とき：令和3年5月16日（日）
13:00～15:20

ところ：グランヴィリオホテル

●徳島県消費者協会総会

とき：令和3年5月25日（火）
ところ：とくぎんトモニプラザ
(徳島県青少年センター)

●徳島県消費者大学校

とき：令和3年6月5日、12日、19日、26日、7月10日、
17日の各土曜日 計6回

ところ：とくぎんトモニプラザ
(徳島県青少年センター)

●徳島県消費者大学校大学院

web講座のみで実施
令和3年9月1日～10月31日配信予定